

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Huracanes condicionan climas](#)
[Google Noticias](#)

▪ [Así buscan a Sofía Delgado en Candelaria](#)

■ Por la COP16

Aplazarán clásico América – Deportivo Cali y cerrarán la Calle del Sabor por la COP16



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Jueves 10 de Octubre, 2024

La Cumbre Mundial sobre Biodiversidad, COP16, que se llevará a cabo en Cali entre el 21 de octubre y el 1 de noviembre, generó ajustes en varios eventos importantes de la ciudad.

Por un lado, el tradicional clásico entre América de Cali y Deportivo Cali, programado inicialmente para el 20 de octubre, podría aplazarse.

Además, las actividades de la Calle del Sabor, en el centro de la ciudad, se suspenderán temporalmente para adecuar la zona a los requerimientos del evento internacional.

Cierre temporal de la Calle del Sabor

Durante las dos semanas de la COP16, la Calle del Sabor, conocida por sus actividades nocturnas y de entretenimiento, estará cerrada al público.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina: hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE
www.occidente.co

DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)

Este sector, que abarca el Bulevar del Río y la Plaza de Cayzedo en el centro de la ciudad, se convertirá en la "Zona Verde" de la cumbre, un espacio reservado para eventos relacionados con la biodiversidad.

El alcalde de Cali, Alejandro Eder, explicó que esta decisión se tomó para garantizar la logística de la cumbre, la cual congregará a delegaciones de diversos países.

Afirmando que ya se está dialogando con los dueños de los locales comerciales de la zona, quienes deberán suspender sus actividades durante el evento.

Además, hizo un llamado a la ciudadanía para apoyar la realización de la COP16 y mostrar lo mejor de la ciudad.

Las autoridades locales recalcaron que este cierre temporal es necesario para que la cumbre se desarrolle sin contratiempos y cumpla con los estándares internacionales.

Una vez finalizado el evento, las actividades en la Calle del Sabor se reanudarán.

Aplazamiento del clásico América vs. Deportivo Cali

Por otro lado, el clásico entre América de Cali y Deportivo Cali, uno de los eventos deportivos más esperados en la ciudad, podría cambiar de fecha.

Inicialmente programado para el 20 de octubre en el estadio Pascual Guerrero, el encuentro podría reprogramarse para el mes de noviembre, según informó el intendente de la Policía, Rubén Valencia, en una entrevista para Deportes Sin Tapujos.

La razón principal del aplazamiento sería la falta de personal policial suficiente para garantizar la seguridad en un partido de alta categoría, debido al despliegue necesario para la inauguración de la COP16.

Este evento, que requiere un esquema de seguridad de gran envergadura, dejaría sin recursos policiales disponibles para el clásico.

Hasta el momento, la Dimayor no hizo oficial el cambio de fecha, por lo que el partido sigue establecido para el 20 de octubre.

Sin embargo, se espera que en los próximos días se confirme si el juego será reprogramado. Mientras tanto, los hinchas de ambos equipos deberán estar atentos a los anuncios oficiales.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS
